

Volta Bräu Basel

25. Dezember 2014 / in Brauereien, Lokale /

Quelle: voltagebraeu.ch

Soll mal noch einer behaupten, aus einer Bier-Idee könne nichts Gescheites werden. Während vier Jahren gereift, aber noch lange nicht erwachsen – das ist das Volta Bräu.

Der Betriebsleiter Brauerei, Andi Steiner, hat sich in Basel bereits einen Namen gemacht. Er ist nämlich Gründungsmitglied der Mikrobrauerei Gleis 1. Eines Tages hatte Andi eine Bier-Idee: Ich mache mein Hobby zum Beruf! Als Mitinhaber der Krafft Gruppe hatte er schon bald die richtigen Leute an Bord. Und so wurde aus einer Bier-Idee das Volta Bräu.

Volta Bräu in Zahlen

Das IWB-Unterwerk Volta wurde um 1932 von den Architekten August Künzel und Hans Bernoulli erbaut. Es zeugt von der Elektrifizierung der Stadt und ist Namensgeber des Volta-Gebiets im St. Johann. Noch heute dient das Unterwerk Volta der Stromversorgung von Basel Nord. Um den Ort zu beleben und die Attraktivität zu steigern, wurden die ungenutzten Teilbereiche der Nachnutzung zugeführt.

Im Erdgeschoss des Kopfbaus hat sich die Krafft Gruppe eingemietet. Sie betreibt dort das Volta Bräu – eine Bar mit Brauerei und Garten. Das Lokal verbindet den urbanen Charakter einer Bar mit dem handwerklichen Charme einer Brauerei. Das Sudhaus ist sichtbar in die Bar integriert. Die rustikalen Holzmöbel und die Lounge in der Mitte des Lokals sorgen für eine warme Atmosphäre. Täglich geöffnet ab 17 Uhr.

Schlagworte: Andi Steiner, bar, basel, IWB-Unterwerk Volta, Krafft-Gruppe, Mikrobrauerei Gleis 1, sudhaus, Volta Bräu